
　今日は、報告を兼ねての挨拶です。先週が特

別休会でしたので２週間ぶりの例会です。この

間、2500地区として大きな行事が２つありました。

10月14日（土）、10月15日（日）に北見モイワス

ポーツワールドをメイン会場に地区のライラセミ

ナーが４年ぶりに行われ、西クラブの会員企業

から５名が参加。５人とも意欲的な若者たちで、10月26日のラ

イラセミナー報告が楽しみです。もう１つは、先週の10月８日

（日）に国際ロータリー第2500地区紋別地区大会が開催されま

した。今年は大会前日の会長、幹事と地区役員との懇談もなく、

また、紋別での北見西ロータリークラブナイトもできず、少し

残念でしたが、大会自体は滞りなく終了しました。国際ロータ

リー会長代理橋岡久太郎様（この方は能楽シテ方として、重要

無形文化財保持者、いわゆる人間国宝の方です。）の挨拶があ

り、国際ロータリーがすすめる、ロータリーの「ビジョン声

明」、そのビジョン声明を達成するための行動計画などについ

て話されました。記念講演では、北海道銀行頭取の兼間祐二様

が「ＧＸが実現する北海道の未来」の演題で、北海道の可能性

について話されました。彼は、小学校までオホーツク管内に住

み、また、北見支店長の時は、北見東ロータリークラブに所属

されていて、この地への強い思いもあり、道東を、北海道をこれからも、グリーンエネルギーをキー

に応援していくとの事でした。また、今回の紋別大会で一番印象に残ったのは、９名の米山奨学生が

日本語での発表でした。日本語の話す力はそれぞれ違っていましたが、米山の奨学金のおかげで、生

活に余裕ができ、より研究に没頭できる、学んだことは将来、日本で、母国で役立てたいと、ポジ

ティブに語り、聞いていた私もさわやかな気持ちになり、元気をもらいました。また、われらのプン

ちゃんも、心のこもった発表をしてくれました。後日談ですが、プンちゃんは今回の紋別大会にタイ

王国から来られた来賓の通訳として、しっかりその役目をはたし、自信をつけたそうです。彼女に

とって素晴らしい経験になったことでしょう。もう１つ、印象に残ったお話です。橋岡久太郎国際

ロータリー会長代理が最後におっしゃった、私の一番好きな言葉がある。それは1922年のポール・ハ

リスの言葉で「一番いい時代はこれからだ」。今、また、イスラエル、パレスチナ間で戦争が始まり

ました。だからこそ、僕はこの言葉に同感します。「一番いい時代はこれからだ」と思いたい。それ

は希望だからです。
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11月11日ではたの家を閉店します。

ご愛顧頂きました皆様に、心から厚

くお礼申し上げます。

次年度役員選出について・ライラセミナー報告
会長・幹事・青少年奉仕委員会
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「今こそ変わる勇気を！ さぁ、一歩前へ」



幹事報告 伊東幹事

１）10月８日（日曜日）紋別で行われました地区大会ですが、20名にご登録いただき、数名は都合に
よりご参加出来ませんでしたが、日帰りにて参加して来ました。地区内外のロータリアンや米山
奨学生などを合わせ、973名の登録があり、会場は座席数が足りなく一部の会員は落ち着いて参
加できない状況でしたが、それぞれ自由なスタイルで大会を楽しんでおられました。米山奨学生
プンちゃんの発表は大変素晴らしく、棧カウンセラーはじめ北見西クラブへの感謝もしっかりと
述べておりました。基調講演では北海道銀行代表取締役頭取兼間祐二氏による『ＧＸが実現する
北海道の未来』と言う難しいお話を聞き、大懇親会では、味の薄いカニの足を堪能し、少し早め
に紋別を出発し羽田野会員のお店にて２次会を楽しみました。ご参加いただいた会員の皆様は、
朝早くから深夜まで長い時間お付き合いいただき、大変お疲れになられた事と思います。ご参加
いただき心より感謝を申し上げます。又、鶴見ガバナーより、地区大会の参加登録とご列席につ
いての御礼が届いております事をご報告致します。来年は、帯広で開催される予定ですが、沢山
の会員の皆様で参加出来たらと思います。以上、地区大会報告でした。

２）10月14日～15日にはライラセミナーがモイワスポーツワールドで開催されました。当クラブから
は５名の研修生が参加しております。また、来週26日の例会では、ライラセミナーへ参加した研
修生が来られて報告をしていただく事になっております。研修生の所属企業の会員様、及びご担
当される青少年奉仕委員会の方は引き続きよろしくお願い致します。

３）理事の皆様には、次回11月２日に開催する理事会のお知らせを配布しております。審議事項が多
くございますので、出来るだけご参加いただきたく、早めのお知らせです。何卒、日程等の調整
をお願い致します。

４）2023-2024年度のガバナーエレクト事務所開設のお知らせが届いております。このガバナーエレ
クト事務所は2024-2025年度にはそのままガバナー事務所となります。住所や連絡先などの詳細
は、私または事務局へお問い合わせください。
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　松井米山奨学委員長よ

りご挨拶の後、北見信用

金庫地域金融支援部部長 

岡村勝英氏より「人手・

人材不足への対応につい

て」と題し卓話をしてい

ただきました。

プログラム 経済と地域社会の発展月間に因んで・ゲスト卓話「人手・人材不足への対応について」
北見信用金庫 地域金融支援部 部長 岡村 勝英 氏　地域発展委員会
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■ 例会予告 11 月 2 日 ゲスト卓話「インボイスについて」
 北見税務署 法人課税第一部門 国税調査官 佐々木 徳彦 氏　プログラム委員会

11 月 9 日 出席に関して	 出席委員会

■会報委員長　紺野賢太郎　／　■編集文責　川島　弘保

出席報告 角田出席委員


